



ÉCOLE PUBLIQUE DE CARNAC

Ecole maternelle et élémentaire Les Korrigans

Conseil d'école du mardi 29 mars 2022

Etaient présents :

Enseignantes : Mesdames FOURNOL, LE JOLY , BEUZEBOC ,
LARFOUILLUT, ROUILLON, ECHASSOUX.

Parents : Mesdames SOULE, NABI , CARPENTIER
Messieurs NAUD et SABAS

Mairie: M. HOUDOY Adjoint chargé de l'Education et de la communication
Mme Kerbrat responsable du service Pôle Enfance –Jeunesse

Etaient absentes et excusées mme Gontard (DDEN) et Mme DIAO-BOUXIN (parent).

1) Effectifs prévus à ce jour :

PS1 : 5	CP 14	43 en maternelle
PS2 : 11	CE1 11	81 en élémentaire
MS: 10	CE2 23	124 élèves en totalité
GS : 17	CM1 21	
	CM2 12	

L'école est sous le coup d'une fermeture de classe conditionnelle . Selon l'effectif de rentrée , une décision sera prise par la Direction des services académiques pour maintenir ou non cette fermeture . Les conditions d'une éventuelle réouverture ne sont pas définies clairement . Nous attendrons la rentrée et les effectifs définitifs.

2) Les projets pédagogiques réalisés et à réaliser:

Projet « Classe de neige » : Tous les élèves de CM1 et de CM2 sont partis en classe de neige à Manigod près de la Clusaz dans le cadre du jumelage de Carnac avec La Clusaz en janvier. Le séjour s'est très bien passé, les enfants étaient ravis . Tous avaient été testés avant le départ et malgré tout , la classe a été fortement touchée par la Covid au retour mais sans gravité .

Projet découvertes du vivant pour les élèves de PS/MS : La classe de PS/MS a travaillé sur le thème de l'Afrique et des animaux de la Savane.

Dans le cadre de la maîtrise de la langue , la classe de CE2/CM1 pour la deuxième année a un projet d'écriture de roman illustré qu'elle fera éditer . Cette année , un livre sera offert comme l'année dernière à chacun des élèves de cette classe mais fera l'objet d'une vente auprès des familles de l'école mais aussi d'une présentation auprès de la médiathèque .

Le projet Aire Marine Educative : Il s'agit de former nos élèves à l'éco-citoyenneté et au développement durable, de reconnecter les élèves à la nature et à leur territoire, de favoriser le dialogue entre les élèves et les acteurs de la nature ... Le projet a été mis un

peu en attente du fait du projet classe de neige. Le choix de l'emplacement de l'AME se fera avec les élèves début avril . . Ce projet AME fait partie du projet d'école 2021/25 dont les principaux enjeux sont de développer le sens de l'engagement des élèves en les rendant acteurs de projets à visée EDD (Education au Développement Durable) et de travailler la communication orale et écrite à partir de ces projets .

Projet découvertes et prise de repères géographiques, historiques et culturels sur le lieu

de vie des élèves : Dans le cadre de leur parcours Préhistoire prévu ce trimestre , les élèves des classes de cycle 2 vont découvrir plusieurs lieux de notre département : Locmariaquer , les alignements de Carnac ,le Tumulus proche de l'école et Gavrinis .

3) Le point coopérative :

Sur le compte coopérative de l'école , il y a actuellement 3256,21 euros . Ce compte sert à régler les dépenses liées au séjour classe de neige et à avancer les acomptes liés aux réservations nécessaires , à recevoir la participations des familles pour les voyages scolaires et sorties scolaires . Les recettes de ce compte sont la photographie scolaire , le marché de Noël et la tartiflette préparée par le comité de jumelage . Cette année pour la classe de neige les familles ont réglé 340 euros , l'Amicale de parents (Echo de la récré) a donné 900 euros cette année et 900 euros versés il y a deux ans pour une précédente classe de neige qui avait été annulée à cause du confinement , 1281.50 euros par la coopérative et la mairie devrait participer pour 2000 euros (subvention à venir) . Les familles carnaçoises en fonction de leur quotient familial pourront se faire rembourser jusqu'à 105 euros, le formulaire sera distribué rapidement .

4) Dotation informatique :

Dans le cadre du plan numérique de l'Etat au titre de l'appel à projets pour un socle numérique dans les écoles élémentaires , l'école a été dotée de 16 ordinateurs portables . Les représentants de parents en fin de conseil ont eu le plaisir d'admirer les ordinateurs dans leur armoire sécurisée. Le coût de cet achat est de 14 000 euros , 70% est pris en charge par l'Etat soit 9800 euros et 4200euros pris en charge par la mairie.

5) Budgets municipaux alloués à l'école :

Le conseil municipal a eu lieu quelques jours avant le conseil d'école . Le montant alloué pour le matériel scolaire est de 56 euros par élève en maternelle et de 75 euros par élève en élémentaire , pour les sorties scolaires et activités pédagogiques 2000 euros pour les classes élémentaires et 1500 euros pour les classes maternelles . Le budget Noël pour les élèves de maternelle (cinéma , goûter , albums offerts) représente un coût d'environ 700 euros. Coté séance de voile , le coût est de 38 euros par jour et par élève . La piscine est prise en



ÉCOLE PUBLIQUE DE CARNAC

Ecole maternelle et élémentaire Les Korrigans

Conseil d'école du mardi 29 mars 2022

charge par Aqta , seul le transport est à la charge de la mairie . La mairie participe au coût des repas des élèves au restaurant scolaire .

La séance est levée .

Pour le conseil

La Directrice